



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Hermosillo

11/12/2022

REGIONALES



Por la crisis de violencia, Sonora necesita que militares se queden más tiempo

Un total de 600 elementos de las Fuerzas Armadas llegarán a Sonora para fortalecer la estrategia de Seguridad Pública en la entidad por un periodo mayor de tiempo, así lo dio a conocer Claudia Indira Contreras Córdova.

<https://www.elsoldehermosillo.com.mx/local/por-la-crisis-de-violencia-sonora-necesita-que-militares-se-queden-mas-tiempo-9313304.html>